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尊敬的中国农业发展银行客户：
根据《中国人民银行人民币银行结算账户管理办法》（中国

人民银行令（2003）第5号）规定，我行拟对以下企业账户进行销
户处理。请贵企业自本公告之日起 30日内到我行办理相关手
续，逾期未办理且未提出合理理由的，视同自愿销户，未划转款
项列入久悬未取专户管理，由此产生的后果由开户单位自负。

特此公告

人民币单位银行结算账户销户公告

中国农业发展银行延安市分行
2023年4月18日

为了适应建立抗日民族统一战
线的要求，团结各界青年投身抗日
救国的热潮，中共中央作出了改造
共青团的决定，要求把这个先进青
年的共产主义组织改造成为广大青
年群众的抗日救国组织。根据中共
中央的指示，西北革命根据地的各
级共青团，自下而上地实行了彻底
改造，相继建立了各级青年救国会
（简称青救会）。

1937年 4月 12日至 17日，在延
安召开了西北青年救国会代表大会
第一次会议。到会的有陕甘宁根据
地代表239名和国民党统治区、沦陷
区代表63名。毛泽东、张闻天、周恩
来、朱德、博古（秦邦宪）、林伯渠、徐
特立等莅临大会，毛泽东发表了讲
话。大会通过了四项重要决议，选
举 55人组成执行委员会，成立了西
北青年救国联合会。后又由执行委
员会选出了常委会，由冯文彬任主
任。西北青年救国联合会既是西北
青年运动的领导机关，在全国青年
救国会成立之前又是全国青年救亡

团体的最高领导机关。
1937年底，西北青年救国联合

会移驻陕西泾阳县云阳镇，专门负
责全国青年统一战线之责任，另行
组建了陕甘宁特区临时青年救国
会，领导边区的青年运动。不久，随
着特区政府名称改为边区政府，特
区临时青年救国会即改为边区临时
青年救国会。

1937年 4月 12日，西北青年救
国代表大会在中央大礼堂举行。陕
西、山西、甘肃、宁夏、河北和东北青
年代表 300余人参加会议。冯文彬
致词，毛泽东、张闻天、周恩来、朱
德、博古、林伯渠等到会讲话。毛
泽东阐述了我党政策与口号的变
化及建立抗日民族统一战线的意
义。大会通过《全国青年救国纲
领》草案及章程，选举冯文彬、白治
民、高朗山、刘秀梅、王庆煦、徐克
仁、李瑞山、胡耀邦、刘西元等为西
北青年救国联合会常务委员 。
1938年 4月 15日，毛泽东为西北青
年救国联合会成立一周年题词在

《新中华报》发表，题词是：“青年是
抗日战争的生力军，目前青年团体
的任务是团结全国一切阶层的青年
男女，大批地走向抗日战争的战场
去，充实正规军的战斗力，发展广泛
的游击战争。在后方的青年人，也
是一切为着战争胜利而工作。中国
的解放主要依靠青年人。”

1938年10月2日至7日，陕甘宁
边区青年第一次救国代表大会在延
安召开，出席大会代表204人。贺龙
代表中共中央讲话，希望青年把边
区的模范作用推广到全国去。林伯
渠讲话要求边区的青年担负起把全
国青年组织起来、武装起来去战胜
日本帝国主义的任务。冯文彬作了
《目前政治形势与青年任务》的报
告。高朗山向大会报告了边区青年
救国会一年来的工作。大会通过了
武装边区青年参加抗战、加强边区
青年文化教育、巩固扩大青救会组
织、改善边区青年生活等决议，选举
了50名代表出席西北青年救国代表
大会。会议还选举高朗山等29人为

边区青救会执行委员。在边区青救
会的领导下，边区青年抗日救国运
动蓬勃开展。

1939年6月初，边区青救会召开
第二次扩大执委会，决定改乡俱乐
部为乡青救会，学校一律成立学生
会，军队、机关和自卫军组织青年
队，各级青救会主任改称主席。边
区青救会领导关中、三边、陇东、神
府、洛川、绥德分（特）区青救会和陕
甘宁边区学联及11个直属县市青救
会，1941年 9月又接收了延安市青
联。

1942年8月，为贯彻“精兵简政”
“紧缩组织”“加强下层”的原则，中
共中央西北局提议边区青救会、总
工会、妇联三团体合并，组织边区各
界抗日救国联合会，内设宣传、组
织、职工、青年、妇女等五部。三团
体合并后，工、青、妇组织仍独立存
在。边区青救会主席先后为高朗
山、李瑞山、王治周。

（选自石和平主编的《图说延安
十三年》）

新华社南京电（记者 邱冰
清 王恒志） 2023扬州鉴真半程
马拉松 4月 16日举行，全新赛道
尽展大运河文化的同时，这场国
际田联金标赛事还作为中国·扬
州“烟花三月”国际经贸旅游节
的重要活动之一，成为拉动城市
旅游消费的助推器。

扬州半马始于2006年，本届
参赛人数从往年的 3.5万人调整
为 2万人，并邀请了 17名国际精
英运动员。埃塞俄比亚选手包
揽男、女冠军，格尔巴·贝娅塔·
迪巴巴以 1小时 00分 51秒获得
男子冠军，贝伊努·德格法·贝格
纳以 1小时 09分 54秒摘得女子
冠军。刘洪亮以 1小时 07分 33
秒获得国内男子选手的最好成
绩，位列第六。

“烟花三月下扬州”，李白的
千古名句道尽扬州优势。来自
贵州的黄茂曦放弃了已中标的
其他马拉松赛事，在当日众多赛
事中选择了“扬马”。她说，除了
冲着“扬马”多年金标赛事的口
碑，赛道风景和条件也令人难以
拒绝。

时隔三年，“扬马”上新。作
为江苏大运河马拉松系列赛成
员，扬州启用更能展现大运河文
化的全新线路。扬州市体育局
局长陈玲春介绍，“扬马”新线路
的大运河文化特色更加显著，起
点附近就是京杭大运河，终点改
在三湾公园，即扬州中国大运河

博物馆所在地。赛道沿古运河
绕古城而行，串联起扬州的运河
文化、历史古迹、人文景观，以标
志性建筑展示运河城市新面貌，
处处彰显扬州作为运河原点城
市的特质。

记者发现，众多跑者是携家
带口一起下扬州。他们纷纷表
示，在享受运动快乐的同时，扬
州的美景与美食更不可辜负。
而实际上，“扬马”新线路本身也
是一条美食打卡线。起点马拉
松公园临近文昌东路，可以打卡
最市井的扬州美食；在泰州路美
食集聚区，可以在老城区从早吃
到晚；万福路及瘦西湖路一带则
是扬州美食打卡“高地”……

已连续举办 20 多年的中
国·扬州“烟花三月”国际经贸旅
游节将于18日开幕，“扬马”作为
其中的重要活动之一，为扬州旅
游升温又添了一把火。官方数
据显示，2万跑友参赛，带动双休
日来扬游客量上升。4月 14日
16时至 15日 16时，扬州全市共
接待过夜游客 5.93万人，同比增
长1013.04%，比2019年同期增长
102.35%。

“扬马”虽然落幕，但多项衍
生活动还在继续。扬州还将举
办“巷子马拉松”，征集跑、吃、
住、行旅游攻略，推动“扬马”与
文化旅游深度融合，带动城市消
费，激发城市活力，赋能城市发
展。

焕新“扬马”展现大运河文化

在距孟加拉国首都达卡45分钟车
程的一家工厂里，有上万名工人忙碌在
生产线上。这家工厂一天可生产超过
20万顶帽子销往世界各地。

工厂的创办人是香港企业家颜宝
铃。十年前，她紧随“一带一路”倡议，
决定赴沿线国家投资，飞达帽业控股有
限公司成为率先进驻孟加拉国的香港
企业。被同行誉为“帽子大王”的她，而
今已是孟加拉国华侨华人联合会的永
远名誉会长。

坐在香港总部五颜六色的“帽子
墙”前，刚从达卡回来的颜宝铃向记者
分享了她的孟加拉国故事。

“我是港企在‘一带一路’沿线国家
投资设厂的先行者，也是见证者和受益
者。”颜宝铃说。

“只能我自己带头上”

回想十年前的情形，颜宝铃至今都
有些“后怕”。“再来一次，我未必敢选这
条路。”

颜宝铃建厂选址在孟加拉国一个
贫困村庄，那里到处是丛生的野竹林和
大片荒地。夜晚，野狼野狗的嚎叫声此
起彼伏。雨季的村路难行，进出不得不
靠牛车。

缺电缺水，基建落后，居民生活贫
困，受教育程度低下。“一天停电二三十
次，九成员工连自己的名字都不会写。”
颜宝铃说，恶劣的环境让团队畏缩，“只
能我自己带头上”。她脱下商务套装，

买来牛仔裤、运动鞋，拖着行李箱奔赴
孟加拉国。

颜宝铃不怕吃苦，在福建长大的她
坚信“爱拼才会赢”。上世纪八十年代，
她随父母来港后抓住改革开放的重大
机遇，做起了帽子进出口贸易，1992年
她返回内地在深圳投资建厂。2000
年，飞达帽业在香港上市，成为当时全
球唯一上市的制帽企业。

2013年3月，颜宝铃作为新当选的
港区全国人大代表首次到北京参加全
国两会，全新的视野让她对国家大政方
针有了更多关注。当年秋天，“一带一
路”倡议正式提出，她意识到，这是劳动
密集型制造企业“走出去”发展的难得
契机。经过充分调研，她发现孟加拉国
是全球纺织业加工和出口大国，有技术
经验的年轻劳动力充足，于是决定将主
要生产线迁往该国。

打井、修路、发电……整整两年没
休过一天假，颜宝铃率团队硬是在荒郊
野地里建起了一座现代化的生产基地。

“他们就是我的乡亲”

今年5月，飞达帽业在当地的第四
期厂房将全面投入使用，厂房总面积超
过9万平方米，当年的百人小厂已发展
成现代化的万人大厂。

“企业的快速发展得益于‘一带一
路’倡议的红利。”颜宝铃说。孟加拉国
2016年加入“一带一路”倡议，是该倡
议的重要参与国。至今，中国已在孟加

拉国基建能源等领域投资建设了一系
列重大项目。

“十年前，孟加拉国只有我国早年
援建的友谊桥等基建，现在路、桥、电站
纷纷建起来了。去年中国企业建造的
帕德玛大桥开通，单这一座桥就能让该
国五分之一的人口受益。”亲历变化的
颜宝铃说，“路通财通，厂里每个月有逾
百个集装箱发往港口，车程从过去的
17个小时缩短到4个半小时。”

飞达帽业所在的村庄也发生了翻
天覆地的变化：从当初不到 400人，发
展成为拥有近 4万人口的繁荣市镇。
2017年，该村庄经孟加拉国有关方面
批准，正式命名为“飞达镇”。

“当年全村只有一家小豆腐店，稀罕
得不得了。现在兰州拉面、灌汤包子、沙
县小吃……各式各样的中国风味都能在
镇里找到，热闹极了。”颜宝铃说。

因为环境好、待遇高，飞达帽业已
成为当地家喻户晓的企业，很多人来此
寻找工作机会。

十年来，公司定期给员工派发装有
米面糖油等生活品的“福袋”。颜宝铃
还设立了扶贫基金，捐建集市和孤儿
院。每逢节日，她会穿上当地的传统民
族服装，与大家一同庆祝。

村民到厂里上班，挣钱了，生活条
件好了。有时候颜宝铃在镇里行走，会
有村民上前请她喝杯奶茶。颜宝铃也
非常感动，“在我心里，孟加拉国也是我
的故乡，他们就是我的乡亲”。

“供应链的根要留在中国”

如今，飞达帽业的香港总部面向国
际市场接订单，深圳作为原材料采购和
研发基地，孟加拉国工厂加工生产。在
颜宝铃看来，这是一种新型的“前店后
厂”模式。颜宝铃说，当然，对于制造企
业来说，“供应链的根要始终留在中
国”。为此，她坚持将供应链总部留在
深圳。

在“一带一路”沿线国家投资，国情
不同、文化迥异，从零起步的颜宝铃知
道有多难。如今在海外站稳脚跟的颜
宝铃想帮助更多中国企业走出去。
2017年，她牵头成立了孟加拉国华侨
华人联合会，凝聚华侨华商力量，牵线
搭桥，资源共享。

她在机场广告牌上登出联合会的联
系电话。果然，接到了许多来电咨询。
没钱请专业人士，理事们包括颜宝铃就
轮流值班，亲自接电话解答。每个月他
们还会请政府部门给企业开讲座，讲解
相关政策法规。“能为中国企业提供实实
在在的帮助，这很有意义。”颜宝铃说。

颜宝铃的孟加拉国故事仍在继
续。生产基地还要扩建，“飞达二镇”也
在规划中。今年下半年，她将应邀到香
港的大学讲课，分享创业体会。她特地
准备了二三十个名额，让香港学生到孟
加拉国的工厂实习。“‘一带一路’为创
业提供了更大空间，香港青年应当做有
心人，抓住新机遇。”她说。

香港“帽子大王”的孟加拉国故事
新华社记者 陆敏

4月19日，门楼中心小学的学生在活动中进行鼓舞表演。
当日，北京市平谷区门楼中心小学举办鼓文化课程展示活动。

据了解，门楼中心小学以鼓文化为核心，设计了鼓韵操、绘制鼓面、
剪纸、绳艺编织等艺术类美育课程，这些课程相互衔接，让学生感受
中国传统文化魅力的同时，助力学生快乐成长。

新华社记者 任超 摄

鼓文化融入美育课程


